

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

Als neugewählte Mitglieder des Nationalrathes sind noch erschienen :

(am 16. März 1875)

Herr Arthur Techtermann, Staatsrath, von und in Freiburg, gewählt vom 21. eidg. Wahlkreise am 7. März d. J. für den am 7. Januar 1875 mit Tod abgegangenen Hrn. Charles Vissaula;

(am 17. März 1875)

Herr Gustav Merkle, Fürsprecher, von Ermatingen, in Frauenfeld, vom 38. eidg. Wahlkreise am 7. März d. J. gewählt an der Stelle des Hrn. Bundesrichter Frid. Anderwert.

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 12. März 1875.)

Mit Schreiben vom 19. Januar d. J. ist Hr. Ludwig Kienast von Kilchberg (Zürich), seit 1870 schweizerischer Generalkonsul in Mexiko, beim Bundesrathe mit dem Gesuche um Entlassung von seiner Stelle eingekommen, weil er zur Herstellung seiner zerrütteten Gesundheit im Monat April schon nach Europa zurückkehren müsse.

Der Bundesrath gewährte daher dem Hrn. Kienast die gewünschte Entlassung unter Verdankung seiner geleisteten Dienste.

Aus den Verhandlungen der schweizerischen Bundesversammlung.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1875
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	20.03.1875
Date	
Data	
Seite	425-425
Page	
Pagina	
Ref. No	10 008 549

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.